

Annnonce du voyage de l'Empereur



VILLE DE QUIMPER.



LE MAIRE DE QUIMPER, Chevalier de la Légion-d'Honneur, à ses Concitoyens.

HABITANTS DE QUIMPER,

L'un des vœux les plus chers au pays, va se réaliser.

Leurs Majestés l'Empereur et l'Impératrice visiteront sous peu de jours le Finistère :

Notre Ville aura l'insigne honneur de les recevoir !

Vous serez heureux, je n'en doute pas, de saisir cette occasion pour témoigner à NAPOLEON III, à son Auguste et Digne Compagne, vos sentiments de respect, de dévouement et de reconnaissance.

HABITANTS DE QUIMPER,

C'est le 12 août, à 4 heures 1/2 du soir, que Leurs Majestés Impériales feront leur entrée dans notre vieille Cité bretonne.

Accompagné du Conseil municipal, je me rendrai à la limite de la Commune, pour complimenter, en votre nom, nos Augustes Hôtes, et remettre au Souverain les Clefs de la Ville, gage de notre fidélité.

Dans cette circonstance solennelle, votre administration est d'avance assurée qu'elle peut compter sur votre concours le plus empressé, le plus absolu. C'est ainsi qu'elle espère accueillir dignement l'Empereur dont la France est si fière, l'Impératrice dont chaque pas est marqué par un bienfait.

Tous deux, mes chers concitoyens, connaissent la loyauté et la franchise bretonnes ; tous deux savent que votre dévouement, une fois acquis, ne se retire jamais ; aussi seront-ils émus de bonheur quand ils entendront sortir de vos poitrines, ce cri devenu le cri unanime de la France :

**VIVE L'EMPEREUR !
VIVE L'IMPÉRATRICE !
VIVE LE PRINCE IMPÉRIAL !**

En Mairie, à Quimper, le 1^{er} Août 1858.

Le Maire, Ed. PORQUIER, Aîné.

